



# やまぶき

春日部市立備後小学校  
～合い言葉～  
歌声と  
元気なあいさつ  
ありがとう

令和4年度 11月号 児童数 244名 TEL 048-735-8479

## あたりまえだけど とても大切なこと

教頭 中崎 隆文

10月22日の秋季大運動会は、3年ぶりに全学年の児童が一堂に会して、演技・競技を行いました。以前は当たり前のようにみんなで集まったの行事が行われていましたが、この3年間はコロナ禍により、感染症対策に様々な工夫を凝らしながら教育活動を進めてきました。それまでは当たり前であった秋空にはためく万国旗のある光景に、万感の思いがこみ上げてきました。今後行われる学校行事につきましても、保護者の皆様、地域の皆様に多くのご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。



さて、今回は1冊の本を紹介します。『あたりまえだけど、とても大切なこと 子どものためのルールブック (ロン・クラーク著 亀井よし子訳 草思社)』です。この本では「大人の質問には礼儀正しく答えよう」「相手の目を見て話そう」「授業中は許可なく席を立たない」「だれかが何かを落としたら、拾ってあげよう」「だれかとぶつかったらあやまろう」「まちがいを受け入れよう」「現在を楽しもう」といった、子供たちが社会生活を送る上で守るべき50の基本的なルールが提示されています。当たり前だろうと思うことでも、子供たちは誰かに教わらないと身に付きません。大人が一つ一つ丁寧に分かるように教えることの大切さを考えさせられます。ぜひ一読下さい。なお、この本は『みんなのためのルールブック』として子供版も出版されています。



6年生は福島県会津若松市に修学旅行に行き、班別行動などを通して、ルールを守ることや集団生活の大切さを学びました。最高学年として、自制心をもち、下級生のお手本になり続けてくれることでしよう。そして、私たち大人も、しっかりとルールを守って、未来を創る子供たちのお手本であり続けなければならないですね。

## 11月1日は「彩の国教育の日」

県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。

例年、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業を多数実施していますが、今年度も、コロナウィルスの感染拡大の影響を受け、多くの事業が自粛されています。このような状況だからこそ、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。ほっこりした話題で、元気で明るい気持ちになる教育週間にしましょう。

詳しくは県ホームページを御覧ください。

彩の国教育の日

検索



問合せ：春日部市教育委員会社会教育課 (TEL 048-763-2425)

：埼玉県教育局生涯学習推進課 (TEL 048-830-6972)

## 令和4年度秋季大運動会

10月22日(土)に令和4年度秋季大運動会が行われました。3年ぶりに全学年での開催となりました。開閉会式、応援合戦、全校大玉送り、各学年の徒競走、各ブロックでの団体競技、表現種目と「運動会 仲間とともに 絆を胸につき進め!!」のスローガンのもと、全力で取り組みました。

保護者の皆様の当日のご声援、当日までのご準備・ご協力、誠にありがとうございました。



# 11月行事予定

月	火	水	木	金	土	日
	1日	2日	3日	4日	5日	6日
	こころタイム	先生読み聞かせ委員会	文化の日	青空タイム		かすかべ郷土かるた大会
7日	8日	9日	10日	11日	12日	13日
CBタイム	国語タイム	読書タイムクラブ	全校朝会	青空タイム	カスカベインターナショナルフレンドシップデイ	
14日	15日	16日	17日	18日	19日	20日
県民の日	国語タイム	おはなし会 PTA資源回収日	児童集会 研究発表会 13:30 下校	青空タイム		
21日	22日	23日	24日	25日	26日	27日
算数タイム	国語タイム	勤労感謝の日	学級活動	青空タイム	にこにこ備後音楽会	
28日	29日	30日	<p>11月14日は県民の日です。明治4年の廃藩置県の際に県が統廃合され、旧暦の11月14日に埼玉県が誕生しました。それから100年後の昭和46年「県民の日」が制定されました。県民の日には県内各地でイベントが開催されています。</p>			
振替休業日	国語タイム	読書タイム委員会(12月分)				

## 1・2年生校外学習(東武動物公園)

10月14日(金)に1・2年生が東武動物公園へ校外学習に行きました。電車に乗ったり、動物の観察をしたりと学校ではできない貴重な体験をしてきました。



## 6年生修学旅行(福島県・会津若松)

10月27・28日に6年生は修学旅行へ行きました。武家屋敷や飯盛山などを見学し、会津の歴史と文化に触れました。



### 備後小学校はいつでも学校公開しています

お子さんのことで気になることがありましたら、お子さんの普段の学校での様子をぜひいつでも見にいらしてください。ご希望の場合、事前に希望日時を教頭または担任にお知らせください。

校舎内の清掃や花壇の草取りをボランティアでやってくださっている保護者の方々、いつも子供たちのために環境整備ありがとうございます。

### 11月は「いじめ撲滅強調月間」です

いじめられた子供には心身に深刻な被害が生じることがあります。いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることはありません。

埼玉県は、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に集中的に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談・通報してください。